

Raul Castro, leader de la révolution cubaine, félicité à l'occasion de son 93e anniversaire

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juin (Prensa Latina) Le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, a reçu plusieurs messages de félicitations à l'occasion de son 93e anniversaire aujourd'hui.

« Félicitations, cher général de l'armée, leader incontesté de la révolution cubaine », a écrit le président cubain Miguel Díaz-Canel sur X (anciennement Twitter).

« Dans sa vie exemplaire sont résumées les valeurs de la génération historique, guidée par l'idéal unitaire, patriotique et anti-impérialiste de Martí et Fidel. Je l'embrasse très fort », a-t-il ajouté.

Pour sa part, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP, Parlement), Esteban Lazo, a déclaré sur le même réseau social que « Raúl est une référence pour tout révolutionnaire, un exemple de discipline, d'expérience, de capacité et de contribution à notre travail ».

« Joyeux 93e anniversaire au général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la révolution cubaine, le meilleur disciple de Fidel », a-t-il déclaré.

Toujours sur le réseau social, le ministère cubain des Affaires étrangères a adressé ses félicitations, avec le hashtag #RaúlEsRaúl, en citant une réflexion de celui qui a été président de Cuba entre 2008 et 2018.

« La Révolution cubaine et l'épopée écrite par ce peuple héroïque ne peuvent être attribuées qu'à la responsabilité qui émane de son exemple en tant que symbole d'indépendance totale, de résistance victorieuse, de justice sociale, d'altruisme et d'internationalisme », a déclaré le ministère des affaires étrangères.

Le ministre cubain des Affaires étrangères lui-même, Bruno Rodríguez Parrilla, a adressé « les chaleureuses félicitations de @CubaMINREX au général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la Révolution cubaine, à l'occasion de son 93e anniversaire ».

La diplomatie révolutionnaire, a-t-il dit, restera fidèle à ses conseils et à ses enseignements pour défendre la révolution, la patrie et le socialisme.

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a déclaré que c'était « un grand privilège de pouvoir compter sur son exemple, ses enseignements et son engagement. Merci de continuer à mettre le pied à l'étrier pour défendre la patrie et la révolution ».

Une accolade chaleureuse à notre général d'armée Raúl Castro Ruz à l'occasion de son 93e anniversaire", a-t-il ajouté.

Toutes mes félicitations, cher Raúl, à l'occasion de ton anniversaire ! Merci pour tes enseignements, pour ta lucidité, pour ton exemple, a commenté l'intellectuel cubain Abel Prieto.

Depuis la Casa de las Américas, nous t'embrassons et t'envoyons toute notre affection, a déclaré Prieto, président de cette institution culturelle de la capitale. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356400-raul-castro-leader-de-la-revolution-cubaine-felicite-a-loccasion-de-son-93e-anniversaire>



Radio Habana Cuba